



Participez au concours "Mon université dans 600 ans, en 180 secondes" et racontez en 180 secondes ce que vous imaginez pour votre université dans 600 ans. Poésie, chanson, essai, film, podcast, motion design, ... Tous les genres et tous les tons seront acceptés (épique, anticipation, historique, humoristique, ...)

**2 623,**

Savez-vous ce qu'est devenu le temps où nos étudiants de 2023 autopsiaient avec scalpel, scie et tenaille..., sur toute l'anatomie tant humaine, qu'animale, végétale et minérale et combien de ce panel a terminé en fines particules de poussière ?

Tant de gouttes d'eau, de sang et de sèves prélevés sur ces échantillons de chair, de terre furent passés au microscope et transités en laboratoire, dans des locaux bâtis de béton et d'acier.

Que d'actes ont fait l'objet de grandes et précieuses études ; sans répondre aux questions de pourquoi comme ci ? Et pourquoi comme ça ? Et pourquoi encore ? Et pourquoi maintenant ? Et pourquoi après ? Et pourquoi avant ?

Le 25 avril 2523, lors d'une grande conférence à Besançon qui regroupait les plus Sages de tous les Sages et les Grands Savants de la Terre, un astéroïde vient bouleverser les paramètres d'un champ énergétique et par sa venue changea la société.

Souvenez-vous ce qui est arrivé à « Pourquoi et Comment » et qui depuis ont perdu toute leur prestance, leur réputation, leur intelligence, leur curiosité, et toute leur perspicacité.

Car, ils sont tombés dans la géante et éternelle centrifugeuse du temps, (un produit de recherche labélisé 10 ans auparavant par l'u F-C), attirant avec eux : mais, ou, et, donc, or, ni, car.

Tant de mots les ont suivi et se sont anéantis ; emportant avec eux tout ce qui les rattachait à une bonne ou mauvaise raison.

Ils ont tous disparu, d'un seul coup, enlevant avec eux tous les maux...

Lierre cours-tu encore ? Grimpe-tu toujours le long de tronc commun, qui enjambe tant de parcelles sur les campus ?

Désormais sur notre socle de vie nouvelle, notre consortium du cœur prend un nouveau départ, à porter de tous, nous l'offrons à qui en a besoin, un simple « je vous en prie, avec plaisir, un merci

suffit ». Car avec les sciences du cœur nous offrons le meilleur.

Depuis cent ans, nous dominons tous les robots, l'intelligence artificielle, la virtualité. Nous avons éradiqué toutes bourses, nous avons stoppé mille guerres et donné la paix. Nous avons déjoué les pièges tissés par les monnaies en tout genre, même celles du genre humain.

Nous pénétrons ici dans une dimension celle que l'humanité a espéré, TROUVER le Tout !

**2 623,** nous ne devons donc plus chercher ! Plus que jamais nous devons préserver, garder cette connaissance, car nous sommes les sentinelles de la vie, la vraie.

Travaillons encore ensemble chers « Chevaliers d'Honneur de la Recherche, Légionnaires des formations aux Sciences et aux Techniques et Preux du Spirituel » ! Comment ne jamais revenir en arrière, comment aussi, et surtout ne jamais aller plus loin.

Car nous avons tout pour vivre et mourir sans faim, sans maux. Passants nous autres de ce siècle des Modestes, nous sommes si bien ainsi, respectueux, respectés et libres !

Les temps de la Recherche, ceux des siècles de lumières ont péri dans le tourbillon avec cette force qui ne cessera jamais de mélanger, autant d'idées avortées..., et qu'importe si le lierre escalade ou rattrape les vieux monts et mers vieilles.

A suivre..., peut-être !

Catherine BELOT  
ufr-STAPS  
31 rue de l'épithaphe  
25000 Besançon

Temps de lecture 2:49.29